

Alcaldesa de Dalcahue valoró reunión con autoridades nacionales

También señaló la necesidad de un Plan Regulador Comunal y soluciones habitacionales en un encuentro clave con ministros y subsecretarios en la capital del país, junto a los alcaldes que asumieron recientemente.

En un encuentro de coordinación con los nuevos alcaldes electos, la alcaldesa de Dalcahue, Alejandra Villegas, asistió a una reunión en la capital del país con el director de Obras Públicas, el subsecretario de Transporte y el ministro de Vivienda, Carlos Montes. En dicha oportunidad se abordaron temas transversales que afectan a todos los municipios, entre ellos la conectividad, la crisis del agua, el mejoramiento de los sistemas rurales de agua potable (APR) y la urgente necesidad de construir viviendas para familias en los 10 municipios de todo el territorio chilote.

Villegas enfatizó en la oportunidad las prioridades de Dalcahue y remarcó la importancia de generar un Plan Regulador Comunal que calificó de necesario para planificar el crecimiento territorial y la necesidad de avanzar en seguir desarrollando el territorio.

En la oportunidad se destacó el papel fundamental de la Oficina



de Planificación (SECPPLAN) que será importante para desarrollar e implementar planes para responder a los problemas que se identifiquen.

Según la alcaldesa, esta reunión sostenida en Santiago permitirá fortalecer la coordinación entre los diferentes ministerios y los gobiernos

locales, sentándose de esta manera las bases para un manejo más eficaz de los desafíos comunales y una gestión más ágil y eficiente, concluyó la autoridad.